



Le Jacques Cartier, 28 novembre 2011/- La région de la Capitale-Nationale est devenue la troisième région administrative du Québec à être complètement couverte par l'Agence Pair Québec 03, laquelle offre un service gratuit d'appels automatisés qui joint les aînés pour s'assurer de leur bon état de santé de Portneuf à Baie Sainte-Catherine dans Charlevoix.

Les abonnés reçoivent ces appels une ou plusieurs fois par jour. Si l'un d'entre eux ne répond pas, une alerte est lancée. Une vérification est systématiquement enclenchée par les responsables du système afin de vérifier si la personne est en détresse. Toutes personnes vieillissantes ou en perte d'autonomie peuvent bénéficier de ce programme offert gratuitement par les 55 agences accréditées au Québec.

Parrainé par l'Association des proches aidants de la Capitale-Nationale, Pair Québec 03 desservira dorénavant les villes de L'Ancienne-Lorette, Saint-Augustin-de-Desmaures et Québec ainsi que la MRC de la Jacques-Cartier, en plus des MRC de Portneuf, de la Côte-de-Beaupré et de l'Île d'Orléans qui bénéficient des services de l'agence depuis l'an dernier.

«Le programme Pair a fait ses preuves au Québec depuis sa création à Sorel en 1990, de dire la présidente du conseil d'administration de Pair Québec, Hélène Champagne. Il est maintenant implanté dans 750 villes au Québec, ce qui permet année après année d'effectuer de 50 à 55 sauvetages d'aînés. La moyenne d'âge de nos bénéficiaires est de 78 ans.»

Pour la présidente de l'Association des proches aidants de la Capitale-Nationale, Suzanne Girard, la venue de trois nouvelles villes et d'une MRC s'avère un grand jour pour Pair Québec 03.

«L'agrandissement de notre territoire est un jour important pour notre association, a indiqué Mme Girard. Nous rendons ainsi possible aux aînés la chance de vivre dans leur résidence en toute sécurité. Nous augmentons ainsi leur qualité de vie d'un cran.

Les maires de L'Ancienne-Lorette et Saint-Augustin, Émile Loranger et Marcel Corriveau, la conseillère du district du Plateau et membre du comité exécutif de la Ville de Québec, Marie-Josée Savard et le président de la Conférence régionale des élus et maire de Boischatel, Yves Germain, étaient tous très heureux.

«Ce programme nous enlève une épine dans le pied, de dire les élus. C'est un projet qui fait l'unanimité dans la région de Québec, en ce sens que tous y croyaient. Comme ce n'est pas

évident de dénicher des projets permettant aux aînés de demeurer à la maison, il est d'autant plus significatif. Comme nous sommes confrontés au vieillissement de la population, un tel service est un plus pour tous».

Représentant la ministre Marguerite Blais, le député provincial de Vanier, Patrick Huot, a souligné la collaboration de tous les partenaires dans ce dossier.

«Ce fut d'autant plus aisé que nous avons affaire à des gens de qualité animés d'une même passion, a-t-il déclaré. Le gouvernement ne pouvait que s'associer avec plaisir à de telles personnes. Ce projet concret répond aux attentes des aînés et leur permet de demurer chez eux le plus longtemps possible.»

Les intéressés à en apprendre davantage sur l'agence Pair Québec 03 peuvent le faire en composant le 418 688-1511. Il leur est aussi possible d'expédier un courriel à info@aparq.org ou de consulter le site Internet suivant : www.aparq.org

Lien à l'article original : <http://www.lejacquescartier.com/Actualites/2011-11-28/article-2819202/Pair-Quebec-03-agrandit-son-territoire-dans-la-Capitale-Nationale/1>

{jcomments on}